

## Rencontre avec les médaillés des Jeux asiatiques et paralympiques de Hangzhou - 22 /Nov/ 2023

Le Guide suprême de la Révolution islamique, lors de sa rencontre aujourd'hui avec les médaillés des Jeux asiatiques et paralympiques de Hangzhou ainsi qu'avec d'autres champions, athlètes et pionniers du sport, a exprimé sa profonde gratitude envers les sportifs et les entraîneurs honorables du pays. Il a loué le comportement respectueux des sportifs et des entraîneurs, les qualifiant de reflet de l'excellence du peuple iranien. Soulignant l'importance pour les responsables de prendre en charge la vie des champions sportifs, il a déclaré : "Depuis l'opération "déluge d'Al-Aqsa" le régime sioniste a subi un véritable KO aux mains du Hamas. Malgré tous ses crimes, il n'a pas pu compenser cette défaite lourde et ne pourra pas le faire à l'avenir."

Le Guide suprême, l'Ayatollah Khamenei, a trouvé la session d'aujourd'hui très agréable et a exprimé sa gratitude envers la détermination, la volonté et les efforts des médaillés : "Je tiens également à exprimer ma sincère gratitude à la dame honorable qui, avec son hijab complet, a été le porte-étendard de la délégation iranienne aux Jeux asiatiques, et à cette athlète qui, lors de la remise de la médaille, a refusé de serrer la main à un homme non mahram. De même, je remercie la sportive qui est montée sur le podium avec son enfant et qui, par son geste symbolique, a mis en valeur le respect envers la famille et la mère dans le monde."

Il a interprété ces actions comme ayant une valeur intrinsèque équivalente à celle du sport et a ajouté : "La prosternation, lever les mains en prière, embrasser le drapeau, et d'autres actions qui représentent l'identité du sportif iranien-islamique, caractérisée par la cohérence intellectuelle et la confiance en soi, méritent une véritable reconnaissance."

Le leader de la Révolution a exprimé sa gratitude à l'équipe nationale de football qui, en signe de solidarité envers les opprimés, est entrée sur le terrain lors des compétitions de football en Jordanie en portant le keffieh. Il a déclaré : "Je tiens également à exprimer ma reconnaissance aux athlètes qui ont offert leurs médailles aux enfants de Gaza et aux martyrs des tragédies perpétrées par les sionistes dans un hôpital, ainsi qu'aux sportifs qui évitent délibérément de concourir avec les athlètes du régime sioniste."

Le Guide suprême a souligné que ces actes louables sont une composante essentielle de la force nationale de l'Iran, affirmant que "si les sportifs de nombreux pays font honneur à leur nation, ces comportements nobles et profonds, eux, transcendent les réussites purement sportives, car ils représentent des accomplissements humains."

Il a exprimé des remerciements particuliers aux champions pour avoir réjoui le cœur de la nation, déclarant : "Il est très important pour moi que vous rendiez la nation fière et heureuse avec vos médailles colorées."

Le leader de la Révolution a souligné l'importance d'une Iran forte avec une présence sportive puissante, faisant référence à ses recommandations lors de réunions publiques ou privées avec les responsables du sport, ajoutant : "Les questions et les points soulevés par le ministre des Sports lors de cette réunion doivent être suivis sérieusement, un par un."

Le Leader de la Révolution a souligné l'importance de prendre des mesures appropriées dans le choix des entraîneurs et de la composition des équipes nationales, tout en soulignant la nécessité pour les responsables du sport du pays de veiller à éviter l'émergence de problèmes tels que "la corruption économique, la formation de réseaux mafieux internes et de problèmes éthiques".

Il ajouta : "Pour apporter une solution aux enjeux sportifs, tels que le rôle du gouvernement dans le sport, la privatisation, les contrats sportifs et l'emploi d'entraîneurs étrangers, il faut adopter une planification fondée sur des principes professionnels pour résoudre définitivement ces problématiques."

Le leader de la Révolution a également mis en avant l'importance de prendre en considération la vie des sportifs lors de cette rencontre. Il a déclaré : "Il n'est pas acceptable d'attendre des athlètes qu'ils rapportent des médailles dans les compétitions internationales sans apporter un soutien effectif pour faciliter leurs vies. Par conséquent, les responsables doivent agir de manière à ce que les sportifs aient une assurance raisonnable quant à leur vie, mettant en avant le logement et l'emploi comme leurs priorités les plus importantes."

S'adressant ensuite aux athlètes, le Guide suprême a souligné que la popularité et la renommée entraînent une lourde responsabilité. Il a déclaré : "Les paroles, les actions et le mode de vie des personnalités sportives servent de modèle à de nombreux jeunes et peuvent avoir une influence constructive sur eux, bien que l'inverse soit également possible. Par conséquent, les athlètes doivent être extrêmement prudents dans ce domaine."

En conclusion de ses propos, l'Ayatollah Khamenei a utilisé une analogie sportive pour synthétiser les récents événements à Gaza. Il a souligné que lors de l'opération du déluge d'Al-Aqsa, le régime sioniste a subi un K.O. technique. Le Hamas est parvenu à porter un coup décisif malgré son statut de groupe de combattants, dépourvu des vastes ressources dont dispose un État.

Il a mis en lumière l'incapacité des sionistes à se libérer du fardeau de la pression et de la honte découlant de cette défaite humiliante, en ajoutant : "Pour compenser, ils exhibent leur puissance dans les hôpitaux et les écoles de Gaza. Cependant, cette stratégie rappelle l'action d'un athlète qui a échoué sur le terrain mais qui cherche à se venger en insultant et en agressant les partisans de l'équipe adverse."

Le leader de la Révolution a souligné que les lourdes pertes du régime sioniste ne seront pas compensées par ces atrocités, affirmant : "Ils doivent comprendre que ces actes d'injustice et de cruauté ne resteront pas sans réponse, et que les bombardements raccourciront la durée de vie du régime oppresseur."

Il a mis en avant le geste admirable des sportifs iraniens qui ont décidé de ne pas concourir contre les représentants du régime sioniste. Il a ajouté : "Aujourd'hui, cette action de nos sportifs est comprise à l'échelle mondiale, car ils refusent de participer à des compétitions avec des représentants d'un régime criminel, terroriste et condamnable."

Dans une autre partie de son discours, il a vivement critiqué les responsables des organismes sportifs internationaux qui semblent être sous l'influence des puissances arrogantes. Il a souligné : "Ceux qui, sous prétexte de guerre, privent un pays de sa participation à toutes les compétitions sportives, semblent maintenant ignorer environ 5000 enfants martyrs palestiniens, sous prétexte d'éviter toute ingérence politique dans le sport. Ils ne condamnent pas et n'excluent pas le régime sioniste en raison du génocide et des crimes de guerre. Nous espérons qu'un jour, des mesures équitables seront prises pour remédier à ces actions discriminatoires."

Il a également exprimé sa reconnaissance pour la belle démonstration de sport antique réalisée par un groupe de jeunes au début de cette rencontre. "Comme mentionné aux responsables sportifs il y a quelques années, le sport antique a la possibilité de devenir une discipline sportive internationale, et des initiatives doivent être prises dans cette voie." a-t-il rappelé.

Àu début de la réunion, le ministre des Sports et de la Jeunesse a mis en avant l'engagement des sportifs iraniens sur la scène mondiale en faveur des opprimés de Gaza, tout en présentant des exemples de leurs actions symboliques et spirituelles. Il a également rendu compte des performances remarquables des délégations iraniennes, qui ont atteint la deuxième place aux Jeux paralympiques avec l'acquisition de 131 médailles. Le ministre a exprimé sa reconnaissance envers le travail exceptionnel des athlètes handicapés.



M. Kyumars Hashemi a également annoncé des plans visant à améliorer les conditions de vie des athlètes, à promouvoir le sport pour tous, à développer équitablement les installations sportives dans tout le pays, ainsi qu'à élaborer la stratégie globale du sport du pays.

Lors de cette rencontre, Masoumeh Zarai, capitaine de l'équipe nationale féminine de volleyball d'Iran, et Amirhossein Zarai, champion national de lutte libre, ont partagé leurs inquiétudes concernant la résolution des problèmes de logement des athlètes, le développement des infrastructures sportives et l'augmentation des financements alloués au domaine du sport.